
目指す生徒像…他を大切にする生徒 学びを大切にする生徒 自分を大切にする生徒 地域を大切にする生徒 

新人大会を終えて～各部長から 

 ９月２６日・２７日に行われた石巻地区新人大会。天候にも恵まれ無事に開催することができました。 

結果につきましては、メールですでにお知らせしておりますが、各部長から新人大会を振り返り、今後の

意気込み等について紙面インタビューを行いました。 

 【野球部：部長 木村京太 さん】 

Q 合同チームで戦いましたが、苦労したことや得たものはどんなことですか？ 

→A 苦労したことは、普段会わない仲間と一緒に大会に出場し、連携をとるの  

が難しかったことです。得たものは、中学校から始めた自分たちでも戦える 

力があるということと、まだまだ上位に進出するには技術面も精神面も足り  

ないと気付いたことです。 

【ソフト部：部長 阿部沙知 さん】 

 Q 新人大会で得た収穫は何ですか？また、県大会に向けての意気込みは？ 

 →A 合同チームの経験を通して、コミュニケーションがいかに大切かを学び

ました。結果は準優勝でしたが、課題もたくさん見つかりました。残り１か

月で自分たちの課題に向き合いながら、県大会までもう一度、頑張ってい

きたいと思います。 

【男子テニス部：部長 安倍隆司 さん】 

 Q 新人大会で得た収穫は何ですか？ また、今後力を入れていきたいこと 

は何ですか？ 

→A 新人大会で他の学校を見ていると、やはり実力差を感じました。今後は、 

より強い選手に勝つために、基礎を身に付け、速いボールを打てるように、 

練習に取り組み、本番で練習の成果を発揮できるように頑張ります。 

【女子テニス部：部長 佐々木菜穂 さん】 

 Q 新人大会で得た収穫は何ですか？ また、今後力を入れていきたいことは 

何ですか？ 

 →A 収穫は、他校と比べて実力差や自分たちの課題、団結の大切さを知るこ

とができたことです。今後力を入れていきたいことは、次の中総体に向け

て、技術面や精神面など全てのレベルアップです。 

【男子バスケ部：部長 小倉旭陽 さん】 

Q 他のチームから学んだことはどんなことですか？また今後力をいれていき  

たいことは何ですか？ 

→A 新人戦では、相手のチームの個人プレーに手も足も出ず、悔しい思いを  

しました。中総体に向け、チームワークを高め、体力の向上、技術の向上 

の練習に力を入れたいです。 
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【女子バスケ部：部長 櫻井ひなの さん】 

Q 新人大会で得た収穫とは何ですか？また、今後の課題とは何ですか？ 

→A 私たちは、惜しくも準優勝でしたが、声出しやチームプレーを試合で  

発揮し、全員が目標に向かって一つになれたことが、今回の大会での大 

きな収穫でした。今後の課題は、接戦の時などのプレーの仕方を考える 

ことが改善していくべき点です。 

【卓球部：部長 木村夏樹 さん】 

Q 新人大会で成長できたことは何ですか？また、今後力を入れていきた  

いことは何ですか？ 

→A 新人戦を通して、自分の課題を見つけることができました。今後力

を入れていきたいことは、その課題を自分の得意な技術にするくらい練

習し、県大会に出場することです。 

 

【男子柔道部：部長 千葉洲生來 さん】 

Q 新人大会で得た収穫は何ですか？また、県大会に向けての意気込みは？ 

 →A 新人大会では自分たちの力を出し切ることができました。県大会は、

団体戦だけなので、男子みんなが勝てるように練習を集中して取り組むよう

にしたいです。３人しかいないけれど、力を合わせて優勝できるように頑張

ります。 

【女子柔道部：部長 髙橋しおり さん】 

Q 新人大会で得た収穫は何ですか？また、県大会に向けての意気込みは？ 

 →A 新人大会では入賞することができましたが、自分たちに足りないところ、課題を知ることができ 

ました。県大会に向けて自分達の足りないところを重点的に取り組んで、入賞できるように頑張

ります。 

【剣道部：部長 新沼奈月 さん】 

Q 新人大会で得た収穫は何ですか？ また、今後力を入れていきたいことは

何ですか？ 

→A 新人戦では、思うように体が動けていたので、中総体でも今の１年生や 

新しい後輩と一緒に、賞状をもらえるように、日々の練習を頑張りたいで

す。そのために、試合でよくなかった所を重点的にやっていきたいと思い

ます。 

 

 

 

 


